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26 МАЯ, в День российского 
предпринимательства,  на торжественном 
собрании в администрации города 
Владивостока прошла церемония вручения 
призов победителям первого городского 
ежегодного конкурса «Предприниматель 
года», организованного администрацией 
города.

В номинации «Лучшее предприятие в 
сфере инновационного бизнеса» победите-
лем стала инжиниринговая компания «Сиг-
ма Груп» - одна из крупнейших в Приморье 
компаний по поставке и установке ком-
плексных систем безопасности и автомати-
зации от ведущих мировых производителей: 
ISS, Axis, Honeywell, GE Security, Samsung, 
Panasonic, Vision Hi-Tech, Schneider Electric 
и т.д. 

Как отмечает гендиректор компании Ана-
стасия Сахарова, награда от администрации 

Владивостока – это знак признания заслуг 
со стороны городских властей и показатель 
того, что компания «Сигма Груп» движется в 
правильном направлении. Но эта победа – 
не единственная в активе компании.

Сегодня «Сигма Груп» уже принимает 
участие в работах по строительству объек-
тов саммита АТЭС-2012 во Владивостоке. 
В частности, в рамках субподряда компа-
ния занимается оборудованием  уже возве-
дённого общежития мостовиков на острове 
Русском. «Сигма Груп» в короткие сроки и с 
требуемым качеством оснастила общежи-
тие охранно-пожарной сигнализацией. По 
мнению заказчика, компания с поставлен-
ной задачей справилась на «пятёрку»: стро-
ители, работающие над созданием моста на 
остров Русский, уже обживают новые поме-
щения с теми условиями комфорта, которые 
им создали сотрудники «Сигма Груп». 

В данный момент на острове Русском 
завершена вторая очередь строительства 

общежитий для мостовиков. У заказчика 
не возникло сомнений в выборе подряд-
чика для оснащения помещений системой 
охранно-пожарной сигнализации, и подряд 
был передан компании «Сигма Груп»

Анастасия Сахарова отмечает, что ещё 
год назад, когда начинались первые рабо-
ты в рамках проекта по строительству объ-
ектов саммита, находились скептики, ко-
торые критически оценивали возможность 
участия в стройках АТЭС-2012 приморских 
компаний. «Сегодня мы видим, что это не 
так. Приморские компании, работающие 
на местном рынке с хорошим качеством, 
могут попасть в качестве субподрядчиков 
на стройки саммита, - говорит Анастасия 
Сахарова. – Мы работаем на рынке вот уже 
на протяжении пяти лет. Сейчас мы видим 
- масштабная застройка острова Русско-
го приводит к тому, что местные компании 
оказываются востребованными. Это очень 
хороший знак для приморского бизнеса…»

«Сигма Груп»: награда за инновации
Компания получила награду за новые технологии и уже принимает 
участие в работах над объектами саммита АТЭС во Владивостоке

ВПЕРВЫЕ за свою историю ОАО «Спасскцемент» 
получило сертификаты соответствия Госстандарта 
России на два вида специальных цементов, 
необходимых для бурения и эксплуатации нефтяных 
скважин. 

Речь идёт о портландцементах типов G (ПЦТ I-G-
CC-1) и H (ПЦТ I-G-CC-1), выпускаемых по стандарту 
Американского нефтяного института (API-10A). Они 
применяются для тампонирования глубоких нефтяных 
и газовых скважин в сложных горно-геологических 
условиях, где имеют место высокие температуры и 
давление, сульфатная и иная коррозия затвердев-
шего тампонажного материала.   

Cертификацию провёл ведущий отраслевой сер-ертификацию провёл ведущий отраслевой сер-
тификационный орган – ИЦ «Цемискон». Параллель-
но соответствие нового продукта cпасских цементни-cпасских цементни-пасских цементни-
ков международному стандарту American Petroleum 
Institute (API) подтвердили специалисты европейского 
подразделения Halli�urton (крупнейшая в мире сер-i�urton (крупнейшая в мире сер-�urton (крупнейшая в мире сер-
висная компания в области нефте- и газодобычи), 
проведя полный цикл испытаний предоставленных 
«Спасскцементом» проб.          

Значение этого события для отечественной про-
мышленности трудно переоценить. До сих пор там-
понажные цементы марок G и H выпускались в Рос-
сии только двумя заводами, которые являются под-
разделениями крупнейших иностранных компаний-
производителей (Holcim, �u��i �nicem). Поэтому вы-Holcim, �u��i �nicem). Поэтому вы-, �u��i �nicem). Поэтому вы-i �nicem). Поэтому вы- �nicem). Поэтому вы-�nicem). Поэтому вы-). Поэтому вы-
ход головного завода концерна «Востокцемент» на 
рынок специальных видов тампонажных портландце-
ментов класcа G и Н ставит его в один ряд с лучшими 
в мире цементными производствами, а в масштабах 
России это и вовсе уникальное явление.

Стоит напомнить, что в условиях жесточайшего 
кризиса строительной отрасли минувшей зимой  ОАО 
«Спасскцемент» начало выпуск по «сухому спосо-
бу» специального цемента марки ПЦ 550-Д0-Н. Этот 
цемент, как и освоенная ранее марка ПЦ 500-Д0-Н, 
используется, в частности, строителями мостов на 
остров Русский и через бухту Золотой Рог во Влади-
востоке. Что касается марок G и H, то они предна-G и H, то они предна- и H, то они предна-H, то они предна-, то они предна-
значены в первую очередь для дальневосточных не-
фтяников, которые до сих пор покупают эти цементы 
на Урале, для последующего использования в раз-
работке, например, сахалинских проектов по добы-
че нефти и газа. 

В отличие от производителей тампонажных це-
ментов из центральной части России «Спасскцемент» 
расположен в непосредственной близости от мор-
ских портов. При наличии сертификации по между-
народному стандарту это обстоятельство позволя-
ет ООО «Востокцемент» существенно повысить свой 
экспортный потенциал за счёт поставок новых марок 
цемента в любую точку мира, где бурятся нефтяные и 
газовые скважины.    

Александр КАРТАШОВ, «Владивосток»      

Новая высота 
«Спасскцемента»
Флагман индустрии 
Приморья повышает 
экспортный потенциал 

В ГОРОДСКОЙ больнице  
№ 3 есть особое отделение 
- медико-социальное. Там 
большинство детей не 
лечатся - живут. Отказные, 
брошенные, лишние… 
С начала года через 
отделение прошло  
90 малышей, и у каждого 
своя судьба  

Вместе с главным врачом 
больницы Валентиной Расска-
зовой идём по чистому, светло-
му коридору. Останавливаемся у 
одной из дверей с табличкой «ка-
рапузики». У карапузиков, малышей 
от 6 месяцев до года, заканчивает-
ся сонный час. Не проснулись ещё 
и «крохи», самые маленькие жители 
отделения - младенцы от рождения 
до полугода. 

- Вот этого ребёнка нам привез-
ли совсем недавно, - говорит Ва-
лентина Рассказова, - малышу было 
всего 13 дней от роду. Органы опеки 
нашли его в подвале, где он жил со 
своей матерью. 

Таких историй у Валентины Ни-
колаевны десятки. И одна другой 
страшнее. Детей находят на улице, 
забирают у родителей – алкоголи-
ков и наркоманов, привозят из ро-
дильных домов. 

Многие дети поступают в боль-
ницу недоношенными, с задерж-
кой развития, различными пато-
логиями. Ведь их мамы во время 
беременности думают не о буду-
щих детях, а о собственном удо-
вольствии: продолжают пить, при-
нимать наркотики. Так что абсти-
нентным синдромом у младенцев 
врачей больницы, к сожалению, не 
удивишь. Некоторые мамы прини-
мают последнюю дозу перед тем, 
как отправиться в роддом, а после 
родов, едва успев дать малышу имя, 
бросают его на персонал больни-
цы. И это единственное, что дают 
им матери. После того как малыш 
перестаёт быть безымянным, они 
пишут заявления. Одна, например, 
отказалась от ребёнка «в пользу го-
сударства». 

Пусть мама  
услышит 

Из палаты «почемучек» выбегает 
бойкий мальчишка. Обнимает меня 
за колени и заявляет: «Мама дома». 

- Вот таких шкодных у нас двое, 
- разводят руками врачи, - братья-
погодки Гриша и Миша. Мама их 
действительно дома и навещать 
сыновей не спешит.

Есть матери, которые после то-
го, как органы опеки забирают у них 
детей, спохватываются: бросают 
пить, устраиваются на работу, на-
лаживают быт, словом, делают всё, 
чтобы вернуть малышей. Но есть 
среди них и такие, которые, полу-
чив обратно детей, возвращаются к 
прежней жизни.  Мама Антона и Ге-
оргия как раз из таких. Совсем ско-
ро два брата во второй раз появятся 
в отделении (пока мы беседовали, 
Валентине Николаевне принесли их 
документы). 

Третье свидетельство о рожде-
нии, которое лежит рядом с метри-
ками братьев, принадлежит малышу 
из Уссурийска. Он отправится в от-
деление для ВИЧ-инфицированных. 
Мама, имеющая такой же диагноз, 
отказалась от ребёнка, решила не 
брать на себя обузу. На самом же 
деле, далеко не все дети, рождён-
ные ВИЧ-инфицированными ма-
терями, получают в наследство 
страшное заболевание. Если мать 
не лечится, вирус проникает в кровь 
ребёнка в 25 процентах случаев, ес-
ли же она выполняет рекомендации 
врачей - всего в двух. За детьми, по-
падающими в это отделение боль-

ницы, врачи пристально наблюда-
ют в течение полутора лет. Каждые 
6 месяцев малыши сдают анализы. 
Если исследования показывают от-
рицательные результаты, диагноз 
снимается. 

- Многие наши дети уходят в се-
мьи, - говорит Валентина Расска-
зова, - и мы этому рады. Сейчас 
появилось много людей, которые 
усыновляют или берут под опеку 
ребёнка, который будет вторым в 
семье. Не знаю, связано ли это с 
программой материнского капи-
тала, но мы общаемся с потенци-
альными родителями, и нам кажет-
ся, что люди искренне хотят быть с 
этим ребёнком.

Конечно, в больнице до сих 
пор масса проблем. Разумеется, 
не так, как было в начале 90-х. Но 
всё-таки дети есть дети, им всегда 
надо больше, чем мы можем дать. 
Памперсы, игрушки… Дети обуты, 
одеты, хорошо питаются.

Сегодня содержание медико-
социального отделения больницы 
№ 3 – самого большого во Влади-
востоке – полностью лежит на го-
родском бюджете. Это и зарплата  
сотрудников питание, одежда, ме-
дикаменты, коммунальные услуги, 
содержание здания, ремонт.

Помогают спонсоры - организа-
ции и частные лица. Многие люди 
просят нигде не афишировать свою 
помощь или вообще не представля-
ются, объясняя свой поступок «ду-
шевным порывом». 

Но самое главное - дети здесь 
всё-таки получают заботу, внима-
ние, любовь и уход. Только жаль, 
что не материнские…

Анна БОНДАРЕНКО, 
«Владивосток»

Детям необходимы 
участие и забота

Пусть мама  
услышит 
Пусть мама  
услышит 

События. Комментарии
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